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Fórum de Turismo do RN e Femptur. Balanço final «  e-Turismo 
 
 
 

 
 
Folclore potiguar deu o tom no palco da Femptur 
 
O Fórum de Turismo do RN, cuja sexta edição se realizou na quinta e sexta-feira 
passadas, no Centro de Convenções de Natal, se consolida no calendário de eventos 
do Estado. A seriedade e o empenho com que é promovido faz a diferença. Pelo 
menos, é a opinião geral. 
 
O evento conseguiu, ao mesmo tempo, integrar o interior (e a feira que se realizou 
ǇŀǊŀƭŜƭŀƳŜƴǘŜ ŎƻƭŀōƻǊƻǳ ƴŜǎǎŜ ǇǊƻŎŜǎǎƻύ Ŝ ǎŜ άƛƴǘŜǊƴŀŎƛƻƴŀƭƛȊŀǊέΣ Ƨł ǉǳŜ ǊŜŎŜōŜǳ 
três operadores europeus, da Itália, Suécia e Espanha, que debateram a 
possibilidade da retomada dos voos charteres para Natal. 
 
Com auditório formatado para 650 pessoas, o Fórum teve picos de cem por cento. 
Até mesmo seu menor público, no último painel da sexta-feira (20), registrou em 
torno de 70 por cento das cadeiras ocupadas. Ou seja: quase 500 pessoas, algo 
bastante expressivo. 
 
A Feira dos Municípios e Produtos Turísticos do RN, a Femptur, que se realizou 
paralelamente ao Fórum, teve amplo movimento mesmo na hora dos painéis. Os 
estandes estavam bem produzidos. A feira ficou bonita. Colorida. Alegre. À noite, 
recebeu muitos turistas. Era muito fácil identificá-los. Estavam quase todos de 
bermuda e camiseta. 
 
Foram convidados por hotéis como Serhs, Bello Mare e Ponta do Sol, as agências de 
receptivo Potiguar Turismo e Wheltour, o Mercado de Ponta Negra, shoppings como 
o Praia Shopping e Cidade Jardim e a loja da Tam Viagem (Afonso Pena). Os dois 
trailers de informações turísticas de Ponta Negra também entregaram convites para 



 

a Femptur aos turistas. 
 
As apresentações culturais noturnas ficaram por conta de grupos folclóricos de 
Parnamirim, Maxaranguape, Extremoz e São José do Campestre, além do Trio Forró 
com Turista. As orquestras sanfônicas de Nísia Floresta (mirim) e de Parelahas 
(adultos e crianças), cada uma em uma noite, foram shows (literalmente) à parte. 
 
Os apoiadores do Fórum e da Femptur dão bem a dimensão dos dois eventos. É 
difícil atrair patrocinadores do porte da Fecomércio-RN, Sebrae, Banco do Nordeste 
e Cosern, que têm critérios rígidos de avaliação. Atrair operadoras nacionais para a 
Femptur, como CVC e Tam Viagens, também é indício de credibilidade. 
 
Governo do Estado e Prefeitura de Natal também apoiam os dois eventos, através de 
suas secretarias de Turismo, assim como três entidades de classe: Natal Convention 
&amp; Visitors Bureu, ABIH-RN e Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e 
Similares. Outro apoiador foi o Sehrs Natal Grand Hotel. 
 
Um fato que merece registro: o governador Robinson Faria deu importância e 
atenção ao evento. Participou do café da manhã de lançamento da Femptur, no 
hotel Serhs, no dia 6 passado, e passou a manhã do primeiro dia (quinta, 19) entre a 
feira e o Fórum, onde ressaltou em seu discurso o compromisso com o setor de 
Turismo. 
 
 Você pode deixar uma resposta, ou trackback a partir do seu próprio site. 
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Deputado Carlos Augusto 
 
Na audiência pública para discutir a utilização do Aeroporto Augusto Severo, o 
deputado Carlos Augusto Maia (PT do B) sugeriu que seja formada uma mesa de 
discussão capitaneada pela Assembleia Legislativa e pelo Governo do Estado para 
avaliar todas as propostas apresentadas pelas entidades participantes. Os dois 
projetos para utilização da área onde funcionou o aeroporto foram apresentados 
pela Fecomércio e AŜǊƻƴłǳǘƛŎŀΦ ά! ƛŘŜƛŀ Ş ǉǳŜ ǎŜƧŀ ŜƴŎƻƴǘǊŀŘŀ ǳƳŀ ǎƻƭǳœńƻ ǉǳŜ 
ǘŀƳōŞƳ Ǿł ŀƻ ŜƴŎƻƴǘǊƻ Řƻǎ ŀƴǎŜƛƻǎ Řŀ ǇƻǇǳƭŀœńƻέΣ ŘƛǎǎŜ ƻ ŘŜǇǳǘŀŘƻΦ 
 
O debate reuniu representantes do governo, do setor de comércio, turismo e da 
Aeronáutica no auditório da Casa nesta sexta-feira (20). O propositor da audiência a 
considerou produtiva, mas fez uma ressalva no tocante ao Aeroporto Internacional 
ŘŜ {ńƻ Dƻƴœŀƭƻ Řƻ !ƳŀǊŀƴǘŜΥ ά! ŀǳŘƛşƴŎƛŀ ŎŀƳƛƴƘƻǳ ōŜƳ ŎƻƳ ŀǎ ǇǊƻǇƻǎǘŀǎ ŀǉǳƛ 
apresentadas, mas infelizmente foi deficitária quanto à nossa contribuição para o 
Aeroporto Aluizio Alves, pois não podemos avaliar o que o aeroporto está 
ǇǊŜŎƛǎŀƴŘƻ ƘƻƧŜ ǇŀǊŀ ŎƘŜƎŀǊ Ł ǎǳŀ ǇƭŜƴƛǘǳŘŜέΣ ŀŦƛǊƳƻǳ ƻ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘŀǊΦ 
 
Carlos Augusto ressaltou que o tema era relevante, não somente por ser um 
problema do município de Parnamirim, mas de todo o Estado. O presidente da 
Câmara de Parnamirim, vereador Ricardo Gurgel (PSB), fez um apanhado histórico 
sobre a importância do aeroporto para o município ao longo dos anos e disse que 
ƳƛƭƘƿŜǎ ŘŜ ǊŜŀƛǎ ŜƳ ƛƳǇƻǎǘƻǎ ǎŜ άŜǾŀǇƻǊŀǊŀƳέ do município, com a desativação do 
!ǳƎǳǎǘƻ {ŜǾŜǊƻ Ŝ ŎƻōǊƻǳΥ άvǳŜǊŜƳƻǎ ǉǳŜ ƻǎ ǇƻƭƝǘƛŎƻǎ ǉǳŜ ŘŜ ŦƻǊƳŀ ŀǎǎŜǊǘƛǾŀ 
apoiaram o fim do aeroporto tenham a sensibilidade de repor o que Parnamirim tem 
ŘŜ Ŧŀǘƻ Ŝ ŘŜ ŘƛǊŜƛǘƻΣ ŘƛǎŎǳǘƛƴŘƻ Ŝ ǇǊƻǇƻƴŘƻέΣ ŘƛǎǎŜΦ 
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Fecomércio RN participou da Feira dos Municípios e Produtos Turísticos do RN | 
Ponto de Vista com Nelson Freire 

 
 
 
 
 
Posted on 22. mar, 2015 by Ponto de Vista in Blog 
 
A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN (Fecomércio) 
esteve presente na primeira edição da Feira dos Municípios e Produtos Turísticos do 
Rio Grande do Norte (Femptur-RN). O evento foi aberto nesta quinta-feira (19), no 
Centro de Convenções de Natal. 
 
Através do Senac, a Federação dispõe de um estande no qual estão sendo 
apresentados aos visitantes todo o portfólio de cursos da entidade, além de outras 
atividades realizadas nos mais de 100 municípios onde o Senac RN atua. Para se ter 
uma ideia, entre 2011 e 2014, o Senac realizou 21.288 matrículas no segmento de 
Turismo, Hospitalidade. 
 
Desse total, 73,5% foram destinadas ao público de baixa renda, por meio de 
iniciativas como o Programa Senac de Gratuidade (PSG) e Programa Nacional de 
Acesso ao Ensino Técnico e Emprego (Pronatec). A instituição passou de cinco 
municípios atendidos, em 2011, para 82 cidades contempladas com qualificação no 
segmento, no ano passado. 
 
Para 2015, a meta é realizar cerca de nove mil matrículas no estado, contribuindo 
para a formação de mão de obra capacitada para este importante segmento da 
nossa economia. Com o objetivo de democratizar o acesso à educação para o 
trabalho, o Senac também conta com unidades do Programa Senac Móvel, que 
cruzam os municípios potiguares, levando infraestrutura pedagógica de última 
geração às cidades onde a instituição não possui estrutura física. 
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São MiƎǳŜƭ Řƻ Dƻǎǘƻǎƻ ƎŀƴƘŀ ǇŜƭŀ ǎŜƎǳƴŘŀ ǾŜȊ ǘǊƻŦŞǳ άaǳƴƛŎƝǇƛƻ 5ŜǎǘŀǉǳŜ ƴƻ 
¢ǳǊƛǎƳƻέ ζ  Ŝ-Turismo 
 

 
{ńƻ aƛƎǳŜƭ Řƻ Dƻǎǘƻǎƻ ƎŀƴƘŀ ǇŜƭŀ ǎŜƎǳƴŘŀ ǾŜȊ ǘǊƻŦŞǳ άaǳƴƛŎƝǇƛƻ 5ŜǎǘŀǉǳŜ ƴƻ 
¢ǳǊƛǎƳƻέ  
 22 de março de 2015 por antonioroberto 
 
 Comentários 0  
 
Prefeita de São Miguel do Gostoso, Fafá Dantas, e o representante do empresariado 
do município, recebem o troféu dos organizadores do 6º Fórum de Turismo do RN 
 
Paralelamente ao 6º Fórum de Turismo do RN, na quinta e sexta-feira passadas, foi 
realizada a 1ª Feira dos Municípios e Produtos Turísticos do RN, a Femptur, com 92 
estandes comerciais e de destinos potiguares, além de espaços institucionais dos 
principais patrocinadores (Fecomércio-RN, Banco do Nordeste e Cosern), exposição 
sobre Natal na Segunda Guerra, mostra do genuíno artesanato potiguar e 
apresentações culturais a cargo de grupos de xaxado, orquestras sanfônicas, côcos-
de-roda e boi de reis. 
 
h ǾŜƴŎŜŘƻǊ Řƻ ǘǊƻŦŞǳ άaǳƴƛŎƝǇƛƻ 5ŜǎǘŀǉǳŜ ƴƻ ¢ǳǊƛǎƳƻ tƻǘƛƎǳŀǊ ŜƳ нлмп  ŦƻƛΣ 
segundo o questionário aplicado com participantes do Fórum de Turismo do RN, São 
Miguel do Gostoso, que desta forma se sagrou bicampeão. O prêmio está em sua 
segunda edição.  
 
Ainda de acordo com balanço da Argus Eventos, que promove o Fórum e a Feira, 
cerca de 1,3 mil pessoas circularam pelos dois eventos no primeiro dia (quinta). Na 
sexta (20), o número de presentes chegou a quase 1,2 mil. A feira foi aberta ao 
público. Só o Fórum exigiu inscrição.  
 
 Você pode deixar uma resposta, ou trackback a partir do seu próprio site. 
 
Classificação: Positiva 
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Veja fotos do Fórum de Turismo e da Femptur «  e-Turismo 
 

 

Eles fazem a diferença. Equipe Fórum e Femptur e casos de sucesso do turismo potiguar 

 

Estande da Marazul na Femptur. Empresa é responsável pelo trajeto Praia Shopping -Centro de Convenções 

(gratuito) desde a segunda edição do Fórum de Turismo do RN 

 

Fita cortada. Femptur batizada 
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Orquestra Sanfônica de Parelhas encerrou a Feira dos Municípios e Produtos Turísticos do RN 

 

Deputada federal Zenaide Maia, Gustavo Porpino (diretor da Agus Eventos, emprea promotora do Fórum e 

da Femptur) e Jamie Calado, prefeito de São Gonçalo do Amarante 

 

Fernando Bezerril, secretário de Turismo de Natal, e Haroldo Azevedo Filho, vice-presidente da Emprotur 
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Grossos: um dos primeiros municípios a adquirir estande na Femptur 

 

Equipe da Natal Resgate na feira: graças a Deus, não tiveram trabalho 

 

Debate sobre o papel dos eventos na economia: Nailson Dantas (sub-secretário de Turismo do RN), Sylvia 

Serejo (diretora da Abeoc-RN), Saulo Gomes (professor da Uern), Toni Sando (palestrante do painel, 

presidente do São Paulo CVB), Max Fonseca (presidente do Natal CVB e da Abrasel-RN) e George Gosson 

(coordenador da Câmara Empresarial de Turismo da Fecomércio-RN) 
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